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Corporation de la Municipalité de La Nation 
Comité directeur du patrimoine et de la culture 

Procès-verbal 
 

Numéro de réunion: 2024-01 

Type:  Comité 

Date: 6 février 2024 

Heure 10:00 a.m.  

Lieu: Hôtel de Ville, 958 route 500 ouest, Casselman, Ontario   

Préparé par: Julie Langlois-Caisse, Assistante administrative   

Présences 

Michel-André Lavergne, Président 
Evelyn Levac, Vice-présidente (quitté à 10h58)  
Denis Gagnon, Membre 
Tim Stewart, Conseiller membre (arrivée à 10h32) 
Aimée Roy, Greffière adjointe 
Julie Langlois-Caisse, Assistante administrative 
Carol Ann Scott, Directrice des loisirs 
Justin Lafrance, Directeur adjoint des loisirs 
Guylain Laflèche, Directeur de l’urbanisme  

Absence 

Alain Mainville, Conseiller membre  

1. Ouverture de l’assemblée  

10 :02 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ordre du jour adopté tel que présenté.  

Proposeur : Denis Gagnon 
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Appuyé par : Evelyn Levac 

3. Adoption de procès-verbaux  

Procès-verbal de la réunion tenue le 12 décembre 2023. 

Adopté tel que présenté. 

Proposé par: Evelyn Levac 

Appuyé par: Denis Gagnon  

4. Sujets  

4.1 Murale d’aviation au centre récréatif de St-Isidore  

Carol Ann Scott explique au Comité la situation avec les murales à l’Arena de 
St-Isidore tel que discuté au Conseil municipal dans le rapport RE-21-2023.  

Plan d’action : Faire évaluer pour déterminer les coûts de restauration. 
Ensuite discuter avec la communauté pour voir s’ils veulent s’impliquer dans 
des activités de levée de fonds.  

Carol Ann va contacter l’artiste pour évaluer.  

Julie fera de la recherche pour des subventions.  

4.2 Activité pour la Semaine nationale du patrimoine (du 18 au 24 février) 

Amélie partagera les publications qu’elle a préparé. Un événement zoom sera 
organisé le 21 février 2024.   

Monsieur Gagnon présente sa présentation power point sur le village 
Gagnon.  

Amélie propose de faire un « facebook event » afin de le promouvoir.  

Monsieur Gagnon va envoyer l’information à Amélie  

Aimée suggère de faire on sondage auprès des participants.  

Mr. Lavergne veut savoir si la municipalité peut partager avec les autres 
municipalités des CUPR Aimée va contacter les greffières.  

4.3 Dossier “Appel à tous pour les Croix de chemin »  

- Lancer l’appel à tous des croix de chemin dans la première semaine du 
mois de mars.  

4.4 Dossier « Fromagerie Proulx »  
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Monsieur Lavergne présente une ébauche de l’application qu’il a rédigé pour 
la demande à la Fiducie du patrimoine de l’Ontario pour une plaque pour la 
fromagerie.  

Le comité donne le feu vert pour appliquer.  

4.5 Subvention Programme d’appui à la francophonie ontarienne  

Julie partage avec le comité l’information sur la subvention et invite le comité 
à considérer un projet pour cette subvention pour 2025. 

5. Varia  

6. Prochaine réunion  

Organiser une visite de site pour avril 2024 et coordonner avec les membres 
du comité pour la prochaine date de réunion en mai 2024.  

7. Ajournement  

 
 


